

上小学校だより

発行者：
あさぎ町立上小学校
校長 梶原 哲朗



学校教育目標：「知・徳・体の向上をめざし、自分に自信がもてる上っ子の育成」

9月24日（日）の運動会に向けて

運動会当日に向けて、ダンスやかけっこ、リレーなどの学年練習にも一層力が入ってきました。どの学年も仕上がり順調のようです。開会式や閉会式、大玉転がしなどの全体での練習も、回を重ねることによってよくなってきています。子ども達一人一人が活躍する姿をご覧くださいますようお願い致します。



<1・2年生ダンス練習>



<全体練習（赤団）>



<全体練習（白団）>

本年度の運動会スローガン

赤団、白団が協力し、笑顔で全力で戦う 世界で一つの運動会

保護者・ご家族・ご来賓・地域の皆様のご来場をお待ちしております。

応援団の演技も総仕上げです。



【赤団】



【白団】

応援団の人たちは、昼休みや放課後の時間を使って、一生懸命かけ声や演技の練習に取り組んでいます。当日の応援合戦では、これまでの練習の成果を十分に発揮してくれることと期待しています。応援団以外の5・6年生の人たちは、放課後に運動場の整備やテント準備などに取り組んでいます。

2学期は、「KSNY（かかとをそろえて並べよう）」運動に取り組んでいます。トイレのスリッパも靴箱の靴も、かかとがよくそろうようになってきました。靴やスリッパがきちんと並んでいると気持ちがいいですね。

